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9月21日，四川泸定地震中
失联17天的甘宇被当地老乡倪
太高救至家中。据倪太高讲述，
找到甘宇时，甘宇在他面前大
哭，说“遇见好人了”。此前，在
泸定地震后，电力公司职工罗永
和甘宇坚守电站，避免了下游村
庄被淹。泸定县人民医院进行
了初步救治，该院院长黄君华表
示，发现甘宇的位置高，晚上很
冷，山里杂草丛生，人在里面生
存下来很难。目前，甘宇正在四
川大学华西医院接受治疗，待伤
情明确后将进行针对性治疗。
多科会诊初步诊断，甘宇全身多
处软组织挫伤、肋骨骨折、左下
肢腓骨骨折。会诊医生表示，因
甘宇失联17天中有9天淋雨致
感染。 （来源：新京报）

@ 北 京 眼 科 医 生 陶 勇:
难以想象高度近视却丢了眼
镜的甘宇，在一片模糊视野
里，是如何在恶劣的山林野外
坚 持 下 来 ，等 到 一 线 生 机
的。罗永、甘宇、倪太高，都
是在危难时刻不放弃他人，也
不放弃自己的人。普通人做
了非凡事。

@非典型性不靠谱三俗
伪文孩子爹：他本身就是好
人，就是英雄，而救他的也是
他想保护的人。善有善报吧。

@水澜珊：愿所有的不安
都是虚惊一场！愿所有的人
都平安喜乐！

@公子清城：大难不死，
必有后福！未来可期！祝早
日康复！

@风云梦远：没有直接从
天而降的奇迹，只有每一位永
不放弃希望并勇于登天的人
们，携手改变世界。

@无奈是一首歌：好人的
双向奔赴，成就人间奇迹！

甘宇一人独自荒野求生达17天，真的是奇迹！生死关头，甘宇和罗永以“一命换几百命，我必须做”
的坚持，守护震区百姓的生命；灾后17天，救援人员从没有过放弃的念头，最终找回了甘宇。是这份双
向奔赴、合力坚持的“不放弃”换来的奇迹。在生命面前、在责任面前，只有每个人的“不放弃”终能形成
更庞大的合力，创造一个又一个奇迹。这才是“人间值得”的映照。

准研究生放弃入学准研究生放弃入学
““录而不读录而不读””引热议引热议

近日，中国政法大学研究生院发布公示，32名研
究生放弃入学资格引发热议。据悉，研究生“录而不
读”现象连续多年出现。有教授表示，“录而不读”原
因诸多，虽然这种行为可以理解，但这种行为会危害
到高校的招生秩序，并造成高校教育资源的浪费，应
该引起重视。 （来源：中青报）

@小草wonder：考上公务员了？
@YeZi-Liu：预计找到好工作了吧，就不去读了。
@贾面超人：考试不就是择优录取吗？人家分高

拥有选择权有什么问题？
@雾层层云：1.学生有选择读与不读的权利；2.

教育资源应该被充分利用。归根结底还是考研录取
制度的完善问题，教育部和高校应该研讨完善出更
加人性化，更加富有公平高效的录取制度，既让录取
的学子有做出选择的弹性时间，同时增加补录的流
程，让想要深造的学生获得继续深造的权利。

@lumos1234567：研究生和高考一样，录而不学
都是对资源的浪费，不仅仅是考生自己的问题，包括
导师的安排、教育经费的划拨、宿舍的安排等等，每
个考生不能仅仅觉得上不上是我自己的事。对这种
录而不上应该有相应的惩罚措施。包括高考的。

事实上，每年都有人为了考上研究生费尽心力，
但每年也都有人放弃已获得的入学资格。“录而不读”
原因可能有很多种，找到工作、出国留学……但不可
避免，大量的研究生名额就此被浪费了。报考本身就
是一个双向选择的过程，但更合理的补录机制是需要
的。希望教育主管部门可以统筹规划，制定科学、合
理、灵活、公正的补录规则。

女子网购银环蛇被咬致死女子网购银环蛇被咬致死，，家属获赔家属获赔3333万元万元

2018年，陕西渭南，转转平
台名为“依某”的女孩通过平台
联系邵某，先后两次购买银环
蛇。依某收到蛇后被咬伤，其母
亲齐某将她送至医院治疗，后经
评估为脑死亡，依某被接回，在
家中去世。依某父母故起诉转
转平台、银环蛇卖方邵某、杨某、
王某三人以及申通、百世两家快
递公司，要求赔偿 150 万余元
等。最终，裁判结果为，六被告
共计赔偿约33.69万元，其中银
环蛇卖方三人赔偿约 25.27 万
元，转转公司赔偿约3.37万元，
两家快递公司赔偿约 5.05 万
元。 （来源：中国新闻周刊）

@不舍己道：成年人了，
自己负责！

@stars：首先，卖应该就
有问题吧。其次，承接活体
运输整个环节都有问题吧。
最后，买家也不无辜。这可
能就是雪崩之下没有一片雪
花是无辜的。猎奇，这个可
能是好奇，也可能是虚荣，但
是不能害人害己。自控是个
好东西，希望大家互勉！

@李树源：个个守法，各
尽其责，才是强关联社会的
法治化常态。

@老黄：网购整治任重
道远。

受害者作为成年
人，对购买毒性高的
银环蛇的风险是应知
的，卖家在网上售卖
违禁且有剧毒的野生
动物，销售平台和快
递公司没有发现这是
禁止销售和邮寄的银
环蛇……可以说没有
一个关联方无辜。此
事对网购乱象当是警
醒，如果买了不该买
的，卖了不该卖的，寄
了不该寄的，都是要
承担责任的，岂是儿
戏。

校长当年也是从老
师一步步走来的，并且很
大可能就是优秀教师，为
什么不教了？而长期离
开讲台，还能了解教学一
线的现实的教学状况
吗？倘若不了解，那么又
如何进行学校管理工
作？让校长“回归”讲台，
可以说很应该。不过，还
是需要防止校长“回归”
讲台沦为“走形式”。校
长必须用心教学，学生方
能真正受益。

安徽一地要求中小学书记校长安徽一地要求中小学书记校长““回归回归””讲台讲台

开学前夕，安徽合肥市包
河区出台《区属中小学书记校
长参与一线教学的规定》。自
开学之日起，合肥市包河区
52所区属中小学共计55名
书记校长全部排出课表，陆续
走上讲台。为确保中小学书
记校长安心教学，包河区教体
局将每周一作为全区教育系
统“无会日”，原则上不安排须
由书记校长参加的会议。此
外，上级领导来学校调研、检
查时，书记校长如有教学任
务，无须陪同。（来源：中青报）

@付德友：校长上讲台，院
长上手术台，团长上舞台，这是
天经地义。

@荒漠甘泉：希望不要流于
形式，比如给校长书记排什么健
康教育课、实践活动课，一周只
上一两节课走个形式……要做
就做到实处，排语文数学英语物
理化学等校长书记原来的专业
课程，真正做到教师的表率。

@物理王老师：这些领导不
建议给他们排课，他们经常参
加各种会议及培训活动，会影
响授课。

甘宇甘宇（（右右））和倪太高和倪太高

地震后失联17天的甘宇获救

““不放弃不放弃””创造了生命的奇迹创造了生命的奇迹


